

# BROADCAST

## Sukseskan Kunjungan Bupati Tuban, Danramil 0811/11 Kenduruan Gelar Pengamanan Tiap Sektor

Basory Wijaya - [TUBAN.BROADCAST.CO.ID](http://TUBAN.BROADCAST.CO.ID)

Feb 19, 2023 - 13:13



TUBAN, – Danramil 0811/11 Kenduruan diwakili Babinsa Hadir dalam Rapat Koordinasi dalam rangka kunjungan kerja mas Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky bersama OPD (Organisasi Pemerintah Daerah) Kabupaten Tuban di wilayah Kecamatan Kenduruan yang dilaksanakan pada hari Senin tanggal 20

Februari 2023 ke wilayah Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Sabtu (18/2/2023).

Sebelum Mas Bupati berkunjung ke wilayah Kecamatan Kenduruan, hari ini Bapak Camat mengadakan Rapat Koordinasi yang melibatkan instansi terkait dan Pimpinan Organisasi Pemerintah Daerah di Kecamatan Kenduruan.





Rapat ini dipimpin Bapak Camat Kenduruan Bapak Rochmad Basuki, S.H. dan Sekcam Bapak Agus serta dihadiri oleh Kapolsek, Danramil 0811/11 Kenduruan diwakili Babinsa, Kepala Puskesmas Bapak Afnan, Kepala Korwildikcam, Kades Sidohasri, Kades Sokogrenjeng, Kades Sidorejo, Koordinator Pertanian dan Perwakilan UPTD Dinas PUPR (Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat) wilayah Jatirogo Kenduruan.

Rapat dimulai Pukul 14.00 Wib sampai dengan Selesai ini banyak pembahasan yang disepakati oleh anggota Rapat tentang teknis pelaksanaan kunjungan Mas Bupati dan Rombongan OPD Kabupaten Tuban ke Kenduruan.

Adapun hasil Rakor hari ini Camat Kenduruan Bapak Rochmad Basuki, S.H. menyampaikan bahwa, mulai dari selesainya Kunjungan dari Kecamatan Jatirogo perkiraan Pukul 11.00 Wib, Bupati melaksanakan ganti kendaraan bermotor roda 2 yang telah disiapkan oleh Kades Sidohasri di perbatasan Kecamatan Jatirogo Kenduruan.

Kemudian Mas Bupati menuju tempat Audiensi (Tatap Muka) dengan warga masyarakat, Forkopimka, OPD Kecamatan, Tokoh Agama, Poktan (Kelompok Tani), Perwakilan Kepala Sekolah dan seluruh Kepala Desa Kecamatan Kenduruan.

Lanjut Camat, Setelah dilaksanakan tatap muka kurang lebih 40 menit yang membahas tentang saran usul dalam berbagai bidang dari seluruh hadirin dalam acara ini, Mas Bupati melanjutkan Peninjauan Jalan yang rencana tahun ini akan mendapatkan bantuan perbaikan dengan menggunakan motor bersama

rombongan, Adapun Rute perjalanan sudah ditentukan oleh Kades yang ditunjuk, yaitu melewati Desa Sidohasri, Sokogrenjeng, dan Desa Sidorejo.

Selama perjalanan ini nanti Mas Bupati akan menyapa masyarakat dan juga ada sasaran kegiatan yang akan dilakukan yaitu memberikan bantuan sosial kepada masyarakat, menyambangi anak Stunting (Kurang Gizi), meninjau hasil Hibah Masjid dan Mushola yang telah diberi bantuan, termasuk meninjau Sekolah Dasar yang akan diajukan untuk pembangunan pagar sekolah, kemudian selesainya kegiatan ini dilanjutkan rombongan kembali ke Tuban.

Selama kegiatan Mas Bupati akan didampingi langsung oleh Bapak Camat dan Forkopimka serta pejabat instansi terkait dengan menggunakan motor.

Mengakhiri penyampaiannya, Untuk rute perjalanan hari ini akan dibuat dalam bentuk gambar oleh Pak Sekcam dan kemudian nanti dari anggota Koramil dan Polsek akan disebar titik yang memerlukan pengamanan demi kelancaran kegiatan tersebut.

Dari hasil rapat yang sudah disepakati sore hari ini, tiap-tiap bagian instansi sesuai bidang masing masing sudah paham dan akan melaksanakannya dengan maksimal demi kelancaran kegiatan Kunker tersebut. (Faro)